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2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　2年ほど前に新聞に掲載されましたが、三島小学校内に愛媛県立新居浜特別

支援学校みしま分校が2021年の春から開校されることから、寄附の申し入れ

をしました。当時は、まだ担当もきまっておらず、詳細もきまっておりませ

んのでということで断られておりました。昨年の10月頃に市教育委員会から

以前寄附の依頼があったことで連絡がありました。当初学校側や教育委員会

は遊具などを検討されておりましたが、三島小学校と特別支援学校が共同で

使うことができるプロジェクターを寄附させて頂きました。また、3月15日に

第３２４０回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　　 　令和 3 年 3 月 26 日

開会　佐藤慎輔　会長

出席報告　 
　出席会員（３３名中）　　　　　  　２７名
　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名
　出席率　　　　　　　　　　８４．３８％
　第３２３８回修正出席率　　９６．８８％

会長の時間
○定例理事会報告

・４月の例会場 ( 場所 ) について　承認
　グランフォーレにて開催

・４月度プログラムについて　承認
　4/  2　卓話 ( 内部 )
　4/  9　クラブ協議会 ( 炉辺会合 )
　4/16　ＳＡＡの時間
　4/23　広報委員会、定例理事会
　4/30　休会

幹事報告

例会行事
社会奉仕委員会
　別府　偉　副委員長

ニコニコ紹介

森髙大輔君～

　今月28日（日）、新居浜産直市場銅夢（どうむ）にオ

シャレカフェmori cafe（モリカフェ）をopenします。

どうぞ宜しく御願い致します。

井川　正君～

　先日、三島川之江港にガントリークレーンが入っ

てきました。来週から稼働いたします。待ちに待った

設備です。この1年間は特にクレーンで地元のお客様

にご迷惑をおかけする機会も多かったので申し訳な

い気持ちでしたが、これでスムーズに稼働すること

を期待しています。今後ともよろしくお願い申し上

げます。

社 会 奉 仕 委 員 会

       副委員長　別 府 　 偉

 №３９

令和 3.3.26

第３２４０回

クリーンハンドジェル3000本と簡易打抜きマスクを16万枚寄付しました。

　感謝状贈呈式の際、市長や市の教育委員会の方々と話をさせていただきました。今後、市立小学

校と県立特別支援学校が同じ場所で教育運営をしていくにあたり、注目を浴びている学校となって

いるようです。外部からの見学や当校の生徒の授業で使うことができることからプロジェクターと

なったようです。なぜ、当社が寄附依頼をしたと申しますと当社は障害者雇用を促進していること

もあり、特別支援学校には、日ごろからお世話になっております。当社には特例子会社「大黒友愛

紙工」があります。特例子会社とは、障害者の雇用に特別な配慮をし、障害者の雇用の促進等に関

する法律第44条の規定により、一定の要件を満たした上で厚生労働大臣の認可を受けて、障害者雇

クラブ協議会 ( 炉辺会合 )
クラブアセンブリー

( 開会点鐘：午後６時～ )

　４月９日プログラム予定

用率の算定において親会社の一事業所と見なされる子会社であります。

　その特例子会社「大黒友愛紙工」は、平成12年に川之江工場で設立し、他の従業員と同様に飲食

店等にある紙ナプキンの製造を始めました。平成13年には、厚生労働大臣の認可を受けて特例子会

社となっております。その後平成19年に三豊市の山本町に工場を新設しました。その工場はバリア

フリーで障害者に何かあったら対応できるような環境にしております。例えば、トイレや作業現場

に緊急ボタンを各々設置し、作業現場が事務所から見渡せるように大きな窓にしております。緊急

用のベッドも用意しております。近年、障害者雇用率もあがり、皆様方におかれましても今後の課

題でもあると思います。

　当社の大黒友愛紙工株式会社は、四国で2番目、愛媛県では1番目に認可された会社になります。

社会貢献の一環として障害者雇用を推進しております。実際には、飲食店等にある紙ナプキンの製

造やおせち料理に使われる紙重箱を障害者の方々が作っていただいております。障害者の社員の方

に対しても社員旅行や賞与もあります。もし、周りに障害者の方がいらっしゃって就職先を考えて

いることがありましたら、私までご連絡いただければと思います。

親睦委員会より

 ５月２２日（土）　下期親睦家族会（予定）
（今後のコロナ感染状況により、変更になる場合もあります。）


